

Si l'histoire m'était contée

Samedi 14 Janvier 2012

Le prochain exposé-diaporama de Roger Richard aura lieu dimanche 22 janvier. En effet, *les Amis du Saulnois et de son patrimoine* reprennent le cycle de leurs conférences à la salle Saint-Jean de Château-Salins.

De toutes les petites villes du secteur (Vic-sur-Seille, Delme, Dieuze et Morhange), c'est Château-Salins qui a le passé le plus récent. La commune castelsalinoise ne s'est progressivement taillée son propre finage (aux dépens de ceux de Salonnnes, Amelécourt et Coutures) qu'à partir du milieu du XIV^e siècle. Elle ne deviendra paroisse autonome qu'en 1715.

Cette conférence fait suite à la visite guidée à travers les rues de

la ville en décembre dernier afin de retrouver les traces de l'histoire du château et de la saline ducale.

Elle fera l'objet d'une publication du quatrième *Cahier du Saulnois*. Ces livrets sont disponibles auprès de Jean-Marie Jayet et Roger Henriët (secteur de Dieuze), Bruno Rondeau et Michel Rémillon (secteur de Vic-sur-Seille), Roger Richard (secteur de Château-Salins) et Arnaud Noël (secteur de Morhange) ainsi que dans les bibliothèques de Delme, Château et Bioncourt.

Première conférence de la nouvelle saison (gratuite et ouverte à tous) dimanche 22 janvier à 17 h.



La vieille tour du Chastelsalin parmi les ruines en 1945.

Photo DR